
Nuova rete idrica a Priolo,
proseguono  i  lavori  di
rifacimento
“Proseguono a Priolo i lavori di rifacimento della rete idrica
di  San  Foca’  alto  e  basso.  Oltre  le  adduttrici,  saranno
rifatti anche gli allacci di tutte le utenze. Gli interventi
sono  cominciati  da  via  Ticino  e  continueranno  fino  al
completamento dell’opera.” A dirlo è il sindaco Pippo Gianni e
l’assessore Tonino Margagliotti.
“Grazie all’impegno del sindaco Gianni, il Comune di Priolo ha
ricevuto un importante finanziamento di 3 milioni 800 mila
euro, integrato con fondi comunali. I lavori, che i cittadini
attendevano da 25 anni, risolveranno l’annoso problema della
carenza  idrica  che  ha  visto  disagi  significativi  per  i
priolesi”, concludono.

Buccheri  di  nuovo  isolata,
l’incendio  di  Palazzolo
danneggia  le  linee
telefoniche
L’incendio, di probabile origine dolosa, divampato in contrada
Cavetta,  a  Palazzolo  Acreide  nella  giornata  di  ieri,  ha
causato un nuovo guasto alle reti telefoniche nel comune di
Buccheri. Già una settimana fa, sulla dorsale di Buccheri, le
fiamme avevano causato il danneggiamento degli impianti che
garantiscono i collegamenti telefonici. La cittadina montana
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si è svegliata nuovamente isolata, con le linee fisse e mobili
(in particolare Tim) mute e fuori uso. “I tecnici Telecom,
allertati dal Comune di Buccheri, stanno intervenendo. Incerti
i  tempi  di  ripristino”,  ha  scritto  sui  canali  social  il
sindaco Alessandro Caiazzo.

Ispettori  regionali  ad
Augusta, il sindaco: “Nostro
operato  corretto,  nulla  da
nascondere”
“Qualunque  ispettore  è  benvenuto  e  potrà  verificare  la
correttezza del nostro operato”. Così il sindaco di Augusta,
Giuseppe Di Mare, commenta la nomina di ispettori in materia
urbanistica disposta dalla Regione su alcune scelte compiute
dal Comune megarese. “Non abbiamo niente da nascondere e la
nomina  di  ispettori  non  significa  che  siamo  colpevoli  di
irregolarità”,  spiega  il  primo  cittadino  convinto  che  si
tratti  di  “un  errore  dell’assessorato”.  Perché?  “Perché
abbiamo inviato in tempi brevi, e via pec, le relazioni che ci
avevano  richiesto.  Andrò  a  Palermo  per  chiarire  con
l’assessore  Pagana  a  cui  ho  già  manifestato  le  nostre
ragioni”.
Secondo quanto spiega il sindaco Di Mare, quindi, l relazioni
che  erano  state  chieste  dalla  Regione,  e  la  cui  mancata
ricezione  sarebbe  alla  base  della  nomina  degli  ispettori,
sarebbero  state  regolarmente  inviate  ma  poi  si  sarebbero
smarrite a Palermo. “Noi abbiamo mandato quanto richiesto.
Alle volte capita che nel pubblico alcune comunicazioni si
perdano.  Non  metto  bocca  in  casa  d’altri  ma  certamente
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succede”.

La  Regione  invia  gli
ispettori  ad  Augusta  per
verifiche su atti urbanistici
(cs) “La Regione ha nominato degli ispettori da inviare al
Comune  di  Augusta  per  verificare  una  serie  di  atti
urbanistici. Evidentemente le nostre denunce devono avere un
qual certo fondamento se, dopo aver richiesto una relazione,
la Regione invia adesso degli ispettori”. Così il deputato
regionale Carlo Gilistro, del Movimento 5 Stelle, che aveva
presentato  nelle  settimane  scorse  un’interrogazione  e  una
richiesta di audizione sul tema, condividendo le perplessità
dei consiglieri comunali del M5S Augusta Roberta Suppo e Uccio
Blanco.
L’esponente  pentastellato  aveva  così  portato  all’attenzione
degli uffici regionali il caso Augusta. “Dal 2021 ad oggi
l’amministrazione megarese ha prodotto una serie di atti di
indirizzo  volti  alla  realizzazione  di  grandi  insediamenti
residenziali e medie e grandi strutture commerciali private
come centri commerciali, supermercati e fast food. Strutture
che dovrebbero sorgere in aree di dubbia utilizzabilità, nelle
more  dell’approvazione  del  PRG.  Come  dire  che  si  stanno
lasciando  ai  privati  le  scelte  urbanistiche  e  di
pianificazione territoriale che però peseranno sugli anni a
venire, e sullo sviluppo, di tutto il territorio megarese. Per
chiarezza – continua Gilistro – queste scelte rischiano di
compromettere quegli obiettivi di sostenibilità ambientale che
invece  oggi  le  nostre  città  sono  chiamate  ad  inseguire,
sull’onda  degli  evidenti  stravolgimenti  dettati  dal
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cambiamento  climatico”.
Anche le associazioni ambientaliste Legambiente – Circolo di
Augusta (SR) e Natura Sicula Onlus avevano sollevato il caso
su cui si sono concentrate anche le attenzioni dei consiglieri
comunale cinquestelle di Augusta.

Foto archivio

Incidente  sulla  Catania-
Ragusa,  tre  feriti:  uno  in
gravi condizioni
Grave  incidente  stradale  questa  mattina  sulla  statale  194
Catania-Ragusa. Tre persone sono rimaste ferite, una delle
quali verserebbe in gravi condizioni. Secondo i primi elementi
emersi, lo schianto ha coinvolto una Yaris condotta da D.N.,
43 anni di Lentini, una C3 F.L 36 anni di Siracusa e una Land
Rover  condotta  da  M.L.  43  anni  di  Lentini.  Sul  posto,  i
carabinieri della Compagnia di Augusta, i sanitari del 118 e i
tecnici  dell’Anas.  I  tre  feriti  sono  stati  condotti
all’ospedale  di  Lentini  ed  al  Cannizzaro  di  Catania

Postazione  118  fissa  a
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Portopalo,  via  al  servizio:
si  userà  l’ambulanza  di
Buccheri
Una postazione del 118 con ambulanza medicalizzata a Portopalo
di Capo Passero. Sarà attiva dal primo agosto al 31 ottobre
prossimo,  secondo  quanto  annunciato  dal  direttore  generale
dell’Asp,  Alessandro  Caltagirone.  La  postazione  fissa
utilizzerà l’ambulanza delle postazioni di Buccheri e Buscemi.
L’Assessorato regionale della Salute ha così autorizzato la
richiesta presentata dall’Asp nei giorni scorsi, ritenendo che
nel periodo di maggiore afflusso turistico, la necessità fosse
questa.
Con una rimodulazione su base settimanale, l’assessorato ha
disposto la dislocazione temporanea alternata settimanalmente
a Portopalo delle autoambulanze medicalizzate dei comuni di
Buccheri e Buscemi dove la copertura continuerà ad essere
garantita con la postazione ABZ che, di volta in volta, resta
allocata nella sede originaria e, ove necessario, anche dalle
postazioni ABZ allocate nei comuni limitrofi. La direzione
strategica dell’Asp di Siracusa avrebbe, inoltre, allo studio
ulteriori provvedimenti nei servizi di emergenza.
“Ringrazio  l’Assessorato  regionale  della  Salute  e  il
Dipartimento per la Pianificazione strategica – dichiara il
direttore  generale  Alessandro  Caltagirone  –  che  si  sono
dimostrati ancora una volta a noi vicini e sensibili alle
esigenze del territorio siracusano, provvedendo prontamente a
consentirci di dare risposte adeguate, seppur provvisorie ma
efficaci  e  tempestive,  alle  legittime  aspettative  del
territorio portopalese dove la particolare presenza di turisti
nel  periodo  estivo  impone  la  necessità  di  un  servizio  di
emergenza immediato e pronto ad intervenire. Si tratta di una
soluzione  temporanea  ma  efficace  –  prosegue  il  direttore
generale – che rientra in un più ampio contesto di importanti
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provvedimenti che abbiamo allo studio assieme all’Assessorato
e  che  troveranno  risposte,  oramai  a  breve,  che  mirano  a
potenziare  i  servizi  di  emergenza  su  tutto  il  territorio
provinciale e, soprattutto, laddove sono presenti i Presidi
Territoriali di Emergenza, tanto nella zona nord che nella
zona sud ed in quella montana. Importanti iniziative che ci
permetteranno,  nonostante  le  ben  note  difficoltà  di
reperimento di medici su cui fortunatamente, come è noto,
stiamo riuscendo adeguatamente ad intervenire, di rispondere
con tempestività – conclude il direttore generale Caltagirone
– alle richieste di emergenza provenienti dal territorio e che
impongono la disponibilità continua di medici e mezzi per
interventi di soccorso immediati”. 

Teatro comunale vandalizzato,
gli autori si scusano con il
sindaco.  “Ora  percorso
educativo”
I  responsabili  dell’irruzione  vandalica  all’interno  del
riqualificato teatro comunale di Augusta si sono presentati
nell’ufficio del sindaco Di Mare. Il primo cittadino, con un
video  sui  social,  li  aveva  invitati  ad  ammettere  le  loro
responsabilità anche perchè inchiodati dalle immagini riprese
dalla videosorveglianza. Nei fotogrammi, si vedono i ragazzi
entrare e poi svuotare gli estintori contro le poltroncine e
nella sala del teatro. Danni per migliaia di euro.
Accompagnati  dai  genitori,  hanno  risposto  all’appello  del
sindaco e si sono presentati per le scuse. Sono giovanissimi
ed hanno ammesso le loro responsabilità parlando di “azione
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sbagliata”.
Il gesto non rimarrà comunque senza conseguenze. Le scuse e
l’assunzione di responsabilità sono state ben accette ma non
chiudono la vicenda. “Con i genitori abbiamo concordato un
percorso educativo per far capire a tutti i ragazzi che queste
azioni non devono essere fatte”, dice al riguardo Giuseppe Di
Mare.

Al  via  le  operazioni  di
rimozione  dei  cartelloni
pubblicitari abusivi ad Avola
Questa  mattina  è  iniziata  l’operazione  di  rimozione  dei
cartelloni pubblicitari abusivi, in conformità ai regolamenti
vigenti e al codice della strada, nonché per garantire la
sicurezza  pubblica.  Sono  già  in  funzione  i  sistemi  di
videosorveglianza  che  hanno  documentato  l’installazione
illecita  di  questi  impianti,  consentendo  di  verificare  e
intervenire tempestivamente. Avola ribadisce con fermezza la
propria volontà di contrastare le illegalità e il degrado
urbano, promuovendo il rispetto delle leggi, la sicurezza e
l’incolumità  pubblica.  “La  rimozione  dei  cartelloni
pubblicitari abusivi è un’azione che afferma il rispetto delle
leggi  e  la  tutela  della  sicurezza  pubblica  e  la  nostra
determinazione nel promuovere un ambiente urbano decoroso e
sicuro – dichiara il sindaco Rossana Cannata – Continueremo a
lavorare con determinazione e trasparenza a sostegno della
legalità.”
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Vandalizzato  il  Teatro
comunale di Augusta, c’è un
video: “Venite e pulite o vi
denuncio”
Questa  notte  ignoti  hanno  “scaricato”  quattro  estintori
all’interno  del  riqualificato  Teatro  Comunale  di  Augusta.
Nella struttura, pronta all’inaugurazione dopo i lavori di
ristrutturazione,  nei  giorni  scorsi  erano  state  trovate
forzate le porte di ingresso, al punto da richiedere nuovi
lucchetti. Non è bastato. Questa mattina la brutta sorpresa.
Ad  entrare  in  azione  sarebbero  stati  dei  giovanissimi,
peraltro  ripresi  chiaramente  dalle  telecamere  di
videosorveglianza.
Il  sindaco  di  Augusta,  Giuseppe  Di  Mare,  ha  denunciato
l’accaduto.  “È  inaccettabile,  bisogna  riflettere  su  cosa
trasmettiamo ai nostri cittadini, perché il bene pubblico è
essenziale  e  di  tutti  e  non  può  essere  trattato  così”,
commenta deluso.
“Forse non sapete che ci sono le telecamere, quindi vi aspetto
entro  le  18  di  oggi  al  Comune  per  ripulire  tutto  o  vi
denunciamo alle forze dell’ordine. Sappiate che vi veniamo a
prendere  dovunque  vi  troviate,  perché  non  si  scherza  con
l’amministrazione pubblica e la nostra città”, conclude Di
Mare.
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Incendio  danneggia  le  linee
telefoniche,  Buccheri
isolata. “Basta roghi dolosi,
si indaghi”
Un nuovo incendio, sempre sulla dorsale di Buscemi, ha causato
il  danneggiamento  degli  impianti  che  garantiscono  i
collegamenti telefonici di Buccheri. La cittadina montana è
isolata, con le linee fisse e mobili (in particolare Tim) mute
e fuori uso. Il sindaco, Alessandro Caiazzo, è su tutte le
furie. “Siamo alle solite. Una vergogna che nessuno riesce a
fermare  e  che  determina  l’isolamento  telefonico  di  intere
comunità per giorni”. Ci vorranno tra le 12 e le 24 ore per
ripristinare il servizio.
Già a febbraio due incendi avevano colpito quella zona. Ora
questo terzo episodio. Una ciclicità, nel luogo e nei tempi,
che crea più di un sospetto sull’origine dolosa. Negli anni,
il sindaco di Buccheri ha apertamente parlato di mafia dei
pascoli. “Qualcuno faccia qualcosa, non si può andare avanti
così.  Servono  indagini  per  capire  questi  incendi  da  dove
derivano.  Dio  abbia  pietà  di  questa  gentaglia,  ma  l’uomo
faccia qualcosa”, ribadisce Caiazzo.
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